

## Une école maternelle internationale à Bezannes



[refletsactuels.fr](http://refletsactuels.fr) 20 avril 2018

Plurial Novilia a posé ce vendredi matin la première pierre d'une école maternelle internationale à Bezannes, en Champagne-Ardenne : la Citlali International School Bezannes-Reims.

Située en face de la mairie et à deux pas de la gare Champagne-Ardenne, cette école privée hors contrat, qui s'engage à suivre le programme de l'Education Nationale, accueillera deux classes composées d'enfants de 2 ans et demi à 6 ans. Son originalité ? L'intégration internationale (bilingue anglais-français et découverte d'autres langues et cultures comme l'espagnol), puisque tous les élèves seront au contact d'au moins un adulte anglophone. Les travaux devraient durer environ 1 an afin d'accueillir les élèves dès la rentrée des classes 2019.

Le projet en résumé :

- Livraison prévisionnelle : 2ème trimestre 2019
- Investissement : 500 000€ HT
- Surface : 250m<sup>2</sup> pour l'école (2 classes de 38m<sup>2</sup> + cuisine, vestiaire, bureau, hall, salle des professeurs, sanitaires, salle de repos, préau, cour, jardin)
- Architecte : AWO Architecture

Photo © Plurial Novilia: Fabienne Alamilla, Présidente de Citlali International School, Jérôme Florentin, Directeur de la Maîtrise d'Ouvrage chez Plurial Novilia, Alain Nicole, Directeur Général de Plurial Novilia, Jean-Pierre Belfie, Maire de Bezannes & Vice-Président du Grand Reims et Damien Bocquet, Directeur des Études Techniques, Maîtrise d'Ouvrage chez Plurial Novilia